



Pulso

[Tunden por rusos]

En medio de la invasión de Rusia a Ucrania, la participación de una delegación rusa en el desfile del 16 de septiembre generó cuestionamientos.



Arturo Sarukhán @Arturo_Sarukhan

El gobierno mexicano ha invitado a un contingente del ejército ruso a desfilarse en el Día de la Independencia Nacional de México. Este es un país que no sólo hace la vista gorda ante la violación de la Carta de las Naciones Unidas y el derecho internacional, sino que además intenta provocar. Esto es reprobable.



Emilio Álvarez Icaza
@EmilioAlvarezI

Miles de ucranianos muertos bajo bombardeos rusos, y hoy el “humanismo mexicano” se coloca del lado de Putin el invasor. Embajada de Ucrania no está muy contenta por la participación de Rusia en el desfile del 16 de septiembre.

Alejandro Moreno
@alitomorenoc

Es un insulto y grave desacuerdo del @GobiernoMX invitar a un contingente militar de Rusia para participar en el Desfile de nuestra Independencia.

Embajada de Rusia en México

@EmbRusiaMexico

Salomón Chertorivski
@Chertorivski

Mientras en ejército ruso invade un país soberano nuestro Gobierno los invita a ser partícipes del desfile de nuestra fiesta Patria. Vergüenza.

El pueblo mexicano ha definido claramente sus intereses nacionales, los declara y los defiende firmemente, mira con confianza hacia el futuro y se fija objetivos estratégicos. Todos estos valores y aspiraciones unen a Rusia y México.